

Football/Compétitions africaines des clubs

Quid de la forme de nos "ambassadeurs" ?

Guy-Romuald MABICKA
Libreville/Gabon

Faute de compétition domestique dans les jambes, CMS et Pélican se sont contentés de deux matches amicaux.

LA saison 2019-2020 de la Confédération africaine de football (Caf) débute ce week-end, avec les matches aller du premier tour préliminaire de la Coupe de la Caf et de la Ligue des champions. Les deux représentants gabonais entrent en lice les samedi 10 et dimanche 11 août courant. D'abord l'AS Pélican qui, en Coupe de la Caf, recevra, samedi au stade Augustin-Monedan de Sibang, l'AS Maniema Union de la République démocratique du Congo. Puis, le lendemain, sur les mêmes installations, le Centre Mberie sportif (CMS) qui accueillera Elect-Sport du Tchad en Ligue des champions. Dans l'optique de ces deux confrontations, il est intéressant de savoir dans quelle forme se trouvent nos "ambassadeurs". Lesquels vont malheu-



Les joueurs de CMS (bleu) et de l'AS Pélican se sont affrontés à deux reprises en amical.

Photo : Aqaf Njoume

reusement aborder le rendez-vous continental sans la moindre compétition domestique dans les jambes.

Les matches amicaux les ayant opposés le 1er août (2-2) et mardi (0-0), à Sibang, ont donné une idée à plus d'un observateur sur leur état de forme. Concernant l'AS Pélican qui a repris les activités le 1er juillet dernier, au-delà de petites rencontres contre des équipes de Lambaréné où il réside, le vice-champion du Gabon

n'a eu pour seul vrai sparing-partner que le CMS, contre lequel il a concédé deux buts pour autant de réalisations.

Mardi dernier, certes, l'équipe de Richard Auguste Onouvié s'est mieux comportée que lors du premier round, mais elle a pêché dans la finition. Vendangeant ainsi cinq occasions nettes de but, du fait d'un mauvais contrôle de balle ou d'une passe imprécise, quand ce n'est la justesse technique dans la finition qui a fait défaut.

Des éléments sur lesquels le coach Gildas Ndoumou et les siens entendent insister durant les deux jours qui leur restent. La satisfaction réside dans l'animation du jeu, confiée notamment à un Lilian Ella Bikoro positionné devant son arrière-garde. La solidité défensive est l'autre certitude avant le rendez-vous continental.

GARE A L'AXE DEFENSIF. Face au CMS, il y a deux jours, l'on a en effet vu des joueurs se replacer rapidement dès la perte du

ballon, en faisant un bloc haut pour le récupérer et se projeter très vite vers l'avant.

Du côté des champions du Gabon 2018-2019, l'on a aussi vu une bonne équipe qui se regroupe avec une certaine promptitude quand elle perd le ballon. Défensivement, si les expérimentés latéraux Romuald Régis Okili (gauche) et Mohamed Djamal Abiola Fassassi (droite) semblent rassurer les inconditionnels du club, l'on est cependant perplexe par rapport à l'axe. La recrue camerounaise Chico-Parfait Atangana inquiétant dans son positionnement et ses interventions.

Dans le secteur médian, les récupérateurs Vianney N'na Ango et Grâce-à-Dieu Youmou Ngadi Obiang sont pour l'instant moins présents. Il en est de même du meneur de jeu Kouassi Franck Houphouët. Celui-ci se doit de retrouver la clairvoyance qui, la saison dernière, lui a souvent permis de reléguer Michel Stéphane Manime Youri sur le banc de touche. En attendant peut-être que le club renouvelle le contrat de ce dernier, pour plus de

concurrence à ce poste.

LACUNES À COMBLER. En attaque, la formation de Montagne-Sainte a des raisons de se montrer confiante. Son artificier Yohann Nani Nono n'a rien perdu de son style fait de puissance, avec une bonne aisance technique et une capacité à garder le ballon pour permettre à son bloc de remonter très vite. De plus, le meilleur réalisateur du dernier National-Foot 1, auteur d'un but contre Pélican lors du premier match amical, a prouvé qu'il peut trouver le chemin des filets adverses à tout moment. À condition d'être mis sur orbite. L'on attend également des résultats de son association avec Rozizi Opimba, l'autre recrue venue de Brazzaville.

Au finish, s'ils ont encore quelques lacunes à combler, notamment au niveau des transitions défensive et offensive côté CMS, et au niveau de la finition pour ce qui est de Pélican, les deux clubs semblent armés pour affronter des adversaires à court de compétition aussi, selon Albert Didoungou, le coach de AS Dikaki de la Ngounié.

Football/Transfert

Roger Nzié intègre l'encadrement technique de Pélican

J.F.M
Libreville/Gabon

DEPUIS quelques jours, Roger Nzié Méviane, ancien entraîneur de la sélection nationale (appelée Azingo) dans les années quatre-vingt, figure parmi les membres du staff technique de Pélican. Les responsables des Pélica-

nidés n'ont pas souhaité s'étendre plus largement sur son rôle au sein de l'effectif, mais il semble de plus en plus certain qu'il a été choisi pour épauler le jeune entraîneur gabonais Gildas Ndoumou dans sa délicate mission pendant la campagne africaine de la coupe de la Caf. Compétition qui débute ce week-end face à la formation d'AS Maniema de la RDC. Roger Nzié Méviane a



Photo : J.F.Marolo

Roger Nzié, ancien coach d'Azingo (à gauche), vient d'intégrer Pélican.

tout l'air requinqué par cette nouvelle mission. Il a indiqué qu'il était très heureux de ce choix, qu'il allait s'impliquer dans la tâche qui lui a été confiée par les dirigeants de Pélican et qu'il allait soutenir son jeune entraîneur.

Pour rappel, Nzié Méviane avait eu Gildas Ndoumou sous ses ordres lorsque ce dernier évoluait encore en sélection cadette et junior.

Brèves

AO CMS : les recrues étrangères en règle



CMS, qui doit se lancer dans l'aventure de la Ligue des champions de la CAF, a pu obtenir à temps la régularisation des documents administratifs de toutes ses nouvelles recrues venues de l'étranger. Il s'agit de Tchico Atangana et Bertrand Yossa (Cameroun), mais également d'Ulrich Menzeli, Melfis Akanapio et Rosis

Opimba (Congo-Brazzaville). AS Pélican : les joueurs pas encore administrativement prêts



Mardi passé, face au CMS en match amical, les Pélicanidés sont arrivés en retard parce qu'ils étaient à la Direction générale de l'immigration. Alors que la rencontre retour contre Maniema en Coupe de la CAF est prévue pour le 23 août prochain, les dirigeants du club migovéen ont préféré anticiper les démarches en vue de l'établissement ou du renouvellement des passeports des joueurs et du staff tech-

nique. Une situation qui a justifié le retard observé lors de cette rencontre amicale contre les Montagnards.

Yannick Moussounda out pour plus de



huit mois

Yannick Moussounda nous a récemment indiqué qu'il serait éloigné des terrains pour les huit prochains mois. Il souffre actuellement d'une rupture des ligaments croisés survenue au cours d'un match du dernier championnat. De plus, a confié une source, le défenseur serait présentement sans club. Le contrat qui le liait à CMS ayant expiré.

Nouvelles lois du jeu : Mathurin Mba Eyeghé en pédagogue

Depuis le 1er juillet 2019, l'International football association board (IFAB) a procédé à la modification des lois du jeu. Ces changements n'étant pas encore connus, l'ancien arbitre fédéral Mathurin Mba Eyeghé a décidé de les expliquer récemment aux joueurs de Pélican et CMS. Deux équipes qui vont disputer les préliminaires des compétitions africaines.